



SCHLÖSSER LAUF UND INNVIERTLER HALBMARATHON 2021

Trotz sehr schwierigen Bedingungen konnte am 3. Oktober 2021 der grenzüberschreitende Schlösser Lauf mit dem ersten Innviertler Halbmarathon durchgeführt werden.

259 Teilnehmer*innen waren dabei und von jedem Starter spendeten wir von der Nenngebühr € 6,-.

Somit ergab sich ein Spendenbetrag von € 780,- für die **Kinderkrebshilfe Rottal am Inn** und ebenfalls € 780,- für **Leukämiehilfe Österreich „Geben für Leben“**.

Neuer Teilnehmerrekord bei den Kinderläufen

63 Kinder nahmen teil und strahlten bei der Siegerehrung mit den Finisher-Medaillen von der Naturbühne.

Ein ganz besonderer Dank gilt der Gemeinde Mining, den Freiwilligen Feuerwehren Mining und Ering für den Lotsendienst sowie den vielen Helfern und den zahlreichen Kuchenspenden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn zahlreiche Teilnehmer*innen am 2. Oktober 2022 wieder am Schlösser Lauf mitmachen.

Frohe Weihnachten und alles Gute im neuen Jahr wünscht das Schlösser Lauf Team